

購読申し込みは  
フリーダイヤル  
**0120(23)4141**

2021年(令和3年)

9月3日

金曜日

号外

日本海新聞

©新日本海新聞社 2021

# 菅首相が辞意



自民党の臨時役員会に臨む菅首相と二階幹事長(奥)ら=3日午前、東京・永田町

菅義偉首相は3日、辞任する意向を固めた。自民党臨時役員会で総裁選（9月17日告示、29日投開票）に立候補しない意向を表明した。新型コロナウイルスに関する政府の対応が不十分との批判が続き、次期衆院選を前に求心力低下の責任を取る格好だ。菅政権は就任から約1年での幕引きとなる。

首相は2日午後、党本部で二階俊博幹事長と会談し、出馬の意向を伝えたとされた。総裁選には岸田文雄前政調会長や高市早苗前総務相が出馬の意向を表明している。自民党は後任の新総裁選出を急ぐ。

今年2月、首相の長男が勤務する会社の総務省幹部接待問題を週刊文春が報道。3月には高額接待疑惑の山田真貴子内閣広報官が辞職した。新型コロナ感染が拡大するたびに、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置を発令して対処したものの、「後手」との批判を浴びて内閣支持率下落を招いた。東京五輪・パラリンピック大会中も感染が広がり、医療提供体制が逼迫した。

## 自民総裁選に不出馬表明 就任1年、求心力低下

# 自民総裁選に不出馬表明